



長野県長野高等学校
定時制だより第1号
2021年6月15日

令和3年度、コロナ禍での学校が始まっています！

新型コロナウイルスの感染が収まらないなか、学校では通常の教育活動を行っています。すべてが例年のとおりという訳にはいきませんが、感染拡大防止に配慮しながら、授業や行事などが軌道に乗ってきています。今年度は、新入生4名を迎え入れ、1～4年生まで計29名によるアットホームな雰囲気での集団生活となっています。

この定時制だよりでは、保護者の皆様、HPをご覧いただいた皆様に本校の様子をお伝えします。今回は、この4月からのおもなできごとを振り返ります。

4月5日（月）始業式



新年度のスタートにあたり、校長先生よりコロナ禍での学校の活動についてお話をいただきました。

4月6日（火）入学式



桜の花が舞い始めるなか、全日制の281名とともに、定時制では4名の新入生を迎えました。

4月8日（木）生徒会対面式



生徒会長から1年生に「安心して高校生活をスタートさせてください」と歓迎の言葉が述べられました。

4月22日（木）交通安全講話



長野中央警察署交通課の講師から交通事故の現状と自転車運転時の留意点などについてお聞きしました。

5月13日（木）総合的な探究の時間



信州学を学ぶ一環として外部講師のご指導のもと、中庭の花壇にラズベリーRed Dreamの苗を植えました。

5月13日（木）性被害防止講話



県警スクールポーターからSNSの危険性も含め、自分と他人を守る大切さについてお聞きしました。

5月18日（火）タブレットを使った授業



各自に合った難易度と時間で基礎から応用まで学習できるICT教材に黙々と取り組んでいます。

5月20日（木）生徒大会



生徒会によるスポーツデー等の行事計画や会計について審議が行われ、執行部の提案が承認されました。